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高 橋 英 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市民意識調査の結果に関して 

(1) 第４次総合計画の見直しについて 

  (2) 合併に関する項目の新設について 

 

２ 放射線対策並びに避難所の掲示に関して 

  (1) 今後の放射線量の測定について 

  (2) 放射線量測定器の貸し出しについて 

  (3) 保育所・小学校等で既に除染した土等について 

  (4) 避難所ステッカーについて 

 

３ 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり並びに歴史的梵鐘に関して

  (1) まつりの開催趣旨について 

  (2) 市内経済の活性化について 

  (3) 今後のＰＲの方法について 

  (4) 地蔵院の梵鐘について 

 

４ 新校基本計画に関して 

  (1) 新校整備の意義について 

  (2) 施設を計画していく上での視点について 

  (3) 新校の設置場所を決定した経緯とその根拠について 

  (4) 県陽高等学校の今後の活用方策について 

 

５ 留守家庭児童保育に関して 

 

６ 市民歌の普及に関して 

  (1) 学校について 

  (2) 町会について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 通学路の安全対策について 

  (1) 通学路総点検後の安全対策について 

  (2) 登下校を見守る地域の方々の体制強化について 

 

２ 防災・減災ニューディール政策の実施について 

  (1) 施設マネジメントによる公共施設の有効活用について 

  (2) 橋梁における耐震化について 

 

３ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 既存建築物耐震診断・耐震改修補助事業の受付件数と周

   知活動について 

  (2) 地域防災マップの策定について 

  (3) 木造密集住宅地域の火災対応について 

 

４ 災害時における要援護者の対応について 

  (1) 災害時要援護者登録制度の進捗状況について 

  (2) 福祉避難所の指定と収容計画の策定について 

 

５ 荒川堤防の強度について 

  (1) 首都直下地震で堤防が液状化し破堤する可能性について

  (2) 大雨により堤防が決壊し冠水した場合の避難方法及び避

   難場所は 

 

６ 竜巻の被害対策について 

  (1) 本市が持っている気象情報で竜巻発生予告は出来るのか

  (2) 注意情報を防災無線や防災メールで発信出来るように 

 

７ 高齢者介護に携わる方に対しての支援について 

  (1) 介護支援ボランティア制度の拡充について 

  (2) 誰から見ても介護中と分かるマークの作成について 

 

８ 日本一のボランティアの街をめざして 

  (1) ボランティアポイント制度の拡充について 

  (2) ボランティア団体へ、駐車場及び駐輪場の補助拡充は出

来ないのか 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）  

 ９ 安心して住み続けられる住宅に対しての支援について 

  (1) マンション管理士派遣事業及びセミナー開催について 

  (2) 市営住宅における高齢者共同居住事業について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 安心して子どもを産み・育て・働くことができる行政を 

  (1) 待機児童解消は公的責任で行うこと 

    ア 待機児童解消は国の責任で行うよう自治体として声

     を上げること 

    イ 保育を必要とする子育て世帯の状況把握と解消検討

     会の設置を 

  (2) 認可保育所を増やすこと 

  (3) 新「川口市」の保育内容の向上で豊かな保育を 

  (4) 認可外保育所の保育環境の向上と安全・安心を 

    ア 家庭保育室への人件費の拡充を 

    イ 大規模な家庭保育室の考え方について 

    ウ 認可外保育所の立ち入り検査の実施状況と改善について

 

２ 障害者自立支援法に地方自治体としてどう向き合っていくのか

  (1) 「基本合意」を守り「骨格提言」を尊重した障害者総合

   福祉法の実現を国に求めること 

  (2) 障害者のくらしに寄り添った制度を 

    ア 応益負担の見直しを 

    イ 程度区分認定について 

    ウ 福祉労働者の地位向上を 

    エ 障害者の医療について 

  (3) 生きる基盤となる「くらしの場」の整備は緊急課題 

    ア 障害者や家族のくらしの実態把握をすること 

    イ 川口市内に入所機能を持つ拠点施設を整備すること

    ウ 川口市独自の行財政支援の拡充を 

    エ 地域活動支援センターの利用について 

 

３ 住みなれた地域で安全・安心に通える教育環境の整備を 

  (1) 学校の適正配置で安全・安心を 

    ア 学校選択制の今後について 

    イ 学校の適正配置の考え方 

    ウ 旧芝東小学校の諸問題から 

  (2) 学校施設の災害対応について 

    ア 小中学校耐震化の進捗状況について 

    イ 市立高等学校３校の耐震診断と対応について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  

 ４ 住民生活の安全・安心のために 

  (1) 南浦和越谷線の延伸について 

  (2) くらしを守る雨水対策を 

    ア 雨水対策調整会議の検討内容について 

    イ 江川と前野宿川の河川整備について 

    ウ 赤堀－８－１号水路の整備について 

    エ 門下地域の水害対策を 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 震災廃棄物（木くず）の広域処理について 

 

２ 危機管理・災害対応のさらなる強化について 

  (1) 総合防災訓練について 

  (2) 被災者支援システムのその後について 

 

３ 東日本大震災の避難者等への支援にかかるアンケート調査に

ついて 

  (1) 対象者と回答率について 

  (2) 回答の特徴について 

  (3) 今後の支援策について 

 

４ 通学路の安全確保について 

  (1) 根岸小学校東側道路の整備スケジュールについて 

  (2) 通学路の安全確保における再点検の有無及びその方法に

ついて 

  (3) 交通安全スクールガードへの移行状況について 

 

５ 市営住宅管理業務の委託化について 

  (1) 委託化による効果について 

  (2) 埼玉県住宅供給公社と市との役割分担について 

  (3) 住宅使用料の滞納問題にかかる公社と市の連携について

 

６ 教育問題について 

  (1) 新校基本計画について 

    ア 新校に引き継がれない科目の教員の処遇について 

    イ 新校との一体感を醸成するための具体策について 

    ウ 新校設置場所と第１・第２グラウンドの整備内容に

関し、硬式野球用グラウンドの確保について 

    エ 附属中学校設置による「中高一貫教育」に向けた展

望について 

  (2) 新学習指導要領における「医薬品教育」について 

    ア 発達段階に応じた「医薬品教育」の実践方法について

    イ 中学校での「医薬品教育」における主たる教育内容について
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」）  

     ウ 文部科学省の求める「各家庭の常備薬など具体的な

例を取り入れる教育」にかかる学校薬剤師の役割につ

いて 

 

７ 医療センターについて 

  (1) 抗がん剤投与における「時間治療」について 

  (2) 病院事業会計における消費税処理について 

    ア 売り上げより仕入れにかかる消費税額が多いにもか

かわらず消費税を納めなければならない理由について

    イ 昨年度の消費税納税額と、税率が１０％になった場

合の納税額への影響について 

  (3) ＥＳＣＯ事業の導入について 

    ア ボイラー等諸設備の耐用年数について 

    イ ＥＳＣＯ事業導入に向けた検討課題について 

    ウ 環境省が推奨する「コージェネレーション」の導入

について 

 

８ 峯八幡台住宅跡地周辺の基盤整備について 

  (1) 新郷第４１７号線の道路拡幅整備について 

  (2) 当該道路拡幅整備箇所にかかる下水道整備について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 健康について 

  (1) 小中学生の生活習慣病検査の実施について 

  (2) 脳脊髄液減少症について 

    ア 市民への周知について 

    イ 全小中学校に冊子の配布について 

    ウ 研修会の開催について 

 

２ 環境について 

  (1) 家庭から発生する廃食用油のリサイクルについて 

    ア 廃食用油の発生量について 

    イ 廃食用油の再利用について 

  (2) 省エネ対策について 

    ア 公共施設への遮熱塗装の実施について 

    イ 遮熱塗装への支援制度について 

 

３ 食育について 

  (1) 学校給食について 

    ア 食べ物アレルギーを持つ児童生徒の対応について 

    イ 代替食の実施について 

    ウ 食材について 

  (2) 子どもが作るお弁当の日の取り組みについて 

    ア 現在の実施状況について 

    イ 今後の方向性について 

  (3) 給食費について 

    ア 未納状況と未納対策について 

    イ 児童手当による対応について 

 

４ 防災について 

  (1) 学校施設の安全性について 

    ア 非構造部材の耐震点検について 

    イ 本市の今後の対応について 

 

５ 子育て支援について 

  (1) 保育所の安全管理について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  

   (2) 保育所にＡＥＤ設置を 

  (3) 企業内保育について 

 

６ 学校におけるＡＥＤの教育について 

 

７ ＤＶへの取り組みについて 

  (1) ＤＶ防止対策基本計画の策定について 

  (2) 相談窓口啓発用カードについて 

    ア ＱＲコードの利用について 

    イ 設置場所の拡充について 

  (3) デートＤＶ防止教育について 

    ア 市立高校における指導について 

    イ 保護者に対する啓発について 

    ウ 教職員に対する研修について 

 

８ 町会・自治会加入について 

 

９ フロリアード２０１２ 安行の植木出展のＰＲについて 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市庁舎建替え問題について 

  (1) 市庁舎建替えの優先順序について 

  (2) 「危機管理対策・庁舎整備等特別委員会」で示された建

   替え費用の試算について 

  (3) 建替えの予算規模の最小限化を 

 

２ 適正管理されていない空き家の問題について 

  (1) 現行制度のままでの問題点 

  (2) 空き家の適正管理にかかる条例の検討状況について 

  (3) 市内の空き家の状況調査の実施を 

  (4) 空き家の利活用制度の創設を 

 

３ 地震に強い川口市の実現を 

  (1) 既存建築物耐震診断補助事業・耐震改修補助事業の予算

   確保を 

  (2) 住宅改修資金助成金の予算確保を 

 

４ 小・中学校の学校選択制の見直しを   

  (1) 学校選択制導入の目的について 

  (2) 学校選択制が児童・生徒の偏在を加速させていることに

   ついて 

  (3) 児童・生徒の偏在を生んでいる選択の理由について 

  (4) 現在の学校選択制の根本的欠陥について 

  (5) 現在の学校選択制の根本的な検証の実施を 

 

５ ファーストブックをブックスタートに 

 

６ 特別支援学級の施設改善を 

 

７ 戸塚地区に中学校の増設を 

 

８ 安全な通学路の確保を 

 

９ 市が推薦する再就職いわゆる天下りの全廃を 

 

10  医療センターの病棟トイレの改善を

 

 

 
６ 



杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 補助金公募制度と市税を財源とした支援事業について 

  (1) 本市が支出している補助金の総額は 

  (2) 市民活動助成事業について 

  (3) 各種団体への補助金について 

  (4) 市税を財源とした支援事業について 

 

２ 川口市小中学校適正規模適正配置基本方針策定と学校応援団

 の在り方について 

  (1) 過小規模校への市の対応は 

  (2) 適正規模校であっても今後の人口推計等の予測により過

   小規模校になる可能性のある学校は 

  (3) 神根地区の小学校の入学者減少の原因と対応策は 

  (4) 学校応援団コーディネーターの人選及び活動内容は 

 

３ 交通安全体制について 

  (1) 交通安全に対する市民からの要望は、どのように県警に

   届けられるのか 

  (2) 要望から実施に至るまでの期間及び市民への報告は 

  (3) 学童交通指導員廃止後の交通安全対策は現状よりも強化

   されるのか 

 

４ 新井宿駅周辺開発計画の今後について 

  (1) 本市都市計画基本方針の実現に向けての調整はどのよう

   に図られたのか 

  (2) 駅前広場の整備等、新井宿駅周辺の整備方針の調整はど

   のように図られたのか 

 

５ 婦人会館の役割と名称について 

  (1) 婦人会館の名称変更について 

  (2) 女性の活躍の場となる機関とすることについて 

 

６ 認知症の早期発見について 

 

７ 赤山陣屋と伊奈家の功績を子どもたちに浸透させる学校教育

 について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）  

 ８ 川口市歯科口腔保健の推進について 

  (1) 歯科ドックの受診率の低下についての対策は 

  (2) 歯の健康フェスティバル以外の歯科口腔保健事業について

  (3) 本市のがん検診に口腔がん検診を入れてはどうか 

 

９ 市街化区域の環境について 

  (1) 農地保全に関わる国への働きかけについて 

  (2) 生産緑地の買い取りについて 

  (3) 公園を増やすための計画は 

  (4) 水害を防ぐための広域的かつ計画的雨水対策は 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 原発ゼロ・核兵器ゼロの実現について 

  (1) 日本が原発稼動ゼロを迎えたことについて市長の見解を

   求める 

  (2) 原発ゼロの実現を決断し再生可能エネルギーの抜本的活

   用を政府に求めること 

  (3) 脱原発をめざす首長会議への加入を 

  (4) 電気料金の大幅値上げから市民のくらしと営業を守るた

   めに 

    ア 市民への影響について 

    イ 経済産業大臣に電気料金値上げ反対の声を 

  (5) 市として積極的に再生可能エネルギーの活用、さらなる

   省エネルギー対策を 

    ア 市内浄配水場での再生可能エネルギーの活用について

    イ 断熱フィルム設置の促進を 

  (6) 放射能汚染に対する市の対応について 

    ア 放射線量測定器貸し出しの取り組みについて 

    イ 持ち込みによる自家消費用農作物・井戸水等の無料

     放射性物質検査について 

  (7) 核兵器ゼロの実現について 

    ア 平和市長会議加盟都市５０００突破を記念した原爆

     ポスター展の開催について 

    イ 川口市平和展について 

    ウ 市としても「核兵器全面禁止のアピール」署名に協

力を 

 

２ 中小企業が輝くまちづくりを 

  (1) 全事業者実態調査で市内中小企業の実情を踏まえた振興

策を 

  (2) 中小企業にとって深刻な消費税の問題点について 

    ア 安易な消費税の引き上げを行わないよう政府に働き

かけを 

    イ 中小企業の消費税価格転嫁問題について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」）  

   (3) 公契約条例を制定し地域産業振興を 

    ア 公共工事発注者としての責任を果たし公契約の現状

     把握を 

    イ 公契約条例について行政、業界団体、労働団体間の

     意思疎通を図ること 

 

３ 市民の命と健康を守る国民健康保険の運営について 

  (1) 国民健康保険税の引き下げを 

  (2) 国民健康保険税減免制度、医療費一部負担金減免制度の

   拡充と利用促進を 

    ア 市としての制度利用促進の取り組みについて 

    イ 川口市も生活保護基準などをもとに低所得者への減

免対応を 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 鳩ヶ谷地域の水害解決について 

    ア 桜町排水区雨水貯留管設置工事の進捗状況について

    イ 水害地域の自動車一時避難場所について 

    ウ 江川調節池、毛長川調節池の設置の目的と活用状況

     について 

    エ 鳩ヶ谷地域に調節池の設置を 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 密集地対策の共同化事業について 

    イ 住民への説明責任について 

  (3) 鳩ヶ谷庁舎の活用について 

    ア 合併後の支所利用者について 

    イ 市民税・県民税申告受付の期間を延ばすこと 

  (4) 聴覚障害者への支援について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 介護施策の充実を 

  (1) 介護保険制度について 

    ア 介護報酬の見直しを国に求めること 

    イ 利用しやすい相談窓口を 

    ウ 地域包括支援センターの充実を 

    エ 介護現場、労働者の労働実態の把握を 

  (2) 利用者に寄り添った介護制度とするために 

    ア 介護保険料の滞納者に対して３割負担のペナルティ

を課さないこと 

    イ 介護認定の不服申請についての周知徹底を 

  (3) 介護施設の拡充を 

    ア 特別養護老人ホームの増設を 

    イ 地域密着型サービスの早期充実を 

    ウ 認知症の方の施設サービスの充実を 

  (4) 高齢者の配食サービスや見守り事業の充実を 

    ア 配食サービスについて 

    イ 見守り事業について 

 

２ 高齢者の生活を守り安心して暮らせるまちに 

  (1) 高齢者の生活を守るために、国に対して声を上げること

    ア 年金支給開始年齢の引き上げを行わないこと 

    イ 年金支給年齢まで働ける制度の改正を求めること 

  (2) 単身高齢者住宅の増設を 

  (3) 高齢者、聴覚障害者等の災害時の情報提供を 

 

３ 生活保護施策の充実を 

  (1) セーフティネットである生活保護制度の周知と拡充を 

    ア 生活保護制度の正確な理解を求め広報の徹底を 

    イ 申請者に対して適切な対応と、速やかな申請受理を

    ウ ケースワーカーの十分な配置と専門性の向上を 

    エ 要支援世帯の早期把握のためにライフライン事業者

と所管の連携強化を 

  (2) 路上生活者や住まいが定まらない方の住宅問題について
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

     ア 低額所得者用住宅の増設・確保を 

    イ 無料低額宿泊施設等について 

     (ｱ) 「第２種社会福祉事業」無料低額宿泊所への指導

徹底について 

     (ｲ) 入居者の人権を尊重する施設運営を求め、県・国

に働きかけること 

     (ｳ) 川口市内の共同住宅や、無届け施設に対する指導を

  (3) 法外援護について 

 

４ 住民に優しいまちづくりを 

  (1) 災害に強いまちづくりのために 

  (2) 川口駅西口にエレベーターを 

  (3) 住民の生活導線に合わせた横断歩道の設置を 

    ア 白子新道、飯塚２丁目 

    イ 仁志町領家町線、並木元町・１丁目境 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本市の公園の整備と管理・運営について 

  (1) （仮称）赤山歴史自然公園について 

    ア 財源の内訳について 

    イ 選択した施策の効果と政策の透明性、公平性について

    ウ 市場調査について 

    エ 本計画における具体的な指標について 

    オ 今後の整備スケジュールについて 

    カ 緑地を保全・確保するための取り組みについて 

  (2) 川口市都市公園条例の一部改正について 

    ア 公園における火気使用禁止の理由について 

    イ 「行為の制限」対象とすることについて 

 

２ 新しい都市づくりについて 

  (1) 新たな都心づくりについて 

  (2) 市庁舎を建替える上での指標について 

 

３ 誰にもやさしいまちづくりにむけて 無電柱化の取り組み 

  (1) 本市の電線地中化の現状について 

    ア 幹線道路の無電柱化率について 

    イ 無電柱化率の目標数値について 

    ウ 過去５年間における進捗率について 

    エ 現在計画中の路線について 

  (2) 今後の無電柱化事業の方針について 

 

４ 最高速度３０キロメートル規制について 

  (1) 本規制実施後の効果について 

  (2) ゾーン規制・区間規制における対策について 

    ア ゾーン規制・区間規制の周知対策について 

    イ ゾーン内・規制区間内の道路への対策について 

  (3) ゾーン外道路の円滑化対策について 

  (4) 今後の取り組みについて 

 

５ 中学生・高校生の海外派遣について 

  (1) 中学生・高校生の海外派遣事業の意義について 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 派遣事業の現状について 

    ア 近年の応募状況について 

    イ 選考方法について 

  (3) 事業の成果と今後の実施方針について 

    ア 目的地、渡航先等について 

    イ これまでの成果の検証とその効果について 

    ウ 今後の事業の実施方針について 

 

６ 守り 住み続けたい 街づくり 

  (1) 防災計画について 

    ア 現在の資機材の整備状況について 

    イ 消防隊用の小型ポンプの整備について 

    ウ 自主防災組織の活動状況について 

    エ 防災マップについて 

    オ 市民への周知について 

  (2) 密集市街地の改善について 

    ア 住宅市街地総合整備事業の進捗状況と今後の見通し

について 

    イ 本市の密集市街地の改善方策について 

 

７ 本町ロータリー周辺の改良について 

  (1) 本町ロータリーの改良について 

    ア 本町ロータリーの現状について 

    イ 改良のための具体的な対策について 

    ウ 改良が行われなかった理由について 

  (2) 中央橋の架換えについて 

    ア 現在の折衝状況と今後の見通しについて 

    イ 都市計画道路本町元郷線が対面交通になった場合の

対策について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

 

 

１ 市内経済対策 

  (1) 鳩ヶ谷地域の市業務関連業者への激変緩和措置を 

  (2) 川口市内へ有力企業の積極的誘致を 

  (3) 工場団地設置の考えは 

 

２ 教育問題 

  (1) 学校給食について 

    ア 給食費滞納の現状と保護者への対応について 

    イ アレルギー対策について 

    ウ 廃止を含めた今後の学校給食について 

  (2) 留守家庭児童保育室について 

  (3) 校庭芝生化について 

 

３ 環境問題 

  (1) スマートグリッドシティの実現に向けて 

    ア 本市における自然エネルギー利用の状況と展望につ

いて 

    イ 電気自動車への対応について 

    ウ 緑を活かした街づくりについて 

 

４ ＳＫＩＰシティＢ・Ｃ街区の将来的整備について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地球的課題への挑戦を 

  (1) 原子力発電に依存しない社会の構築について 

  (2) 核兵器廃絶に向けた本市の取り組みについて 

    ア 核兵器廃絶推進都市宣言を行うべき 

    イ 仮称「平和資料館」の設置を求める 

 

２ 公有地の適正管理について 

  (1) 河川に関わる不法占用への対応を求める 

  (2) 鳩ヶ谷地区内２カ所の不法占用及び不法占有されている

   と思われる市有地の管理について 

 

３ 本市の契約業務について 

  (1) 契約に関わる基本理念について 

  (2) 契約の現況について 

 

４ 教育の充実について 

  (1) 放課後子ども教室の拡充を求める 

    ア 本市の現況について 

    イ さいたま市の放課後チャレンジ・土曜チャレンジス

     クールをどう評価されますか 

  (2) 学校芝生化の推進を求める 

 

５ 高齢者や社会的弱者の命を救う見守り体制強化について 

  (1) 地域住民と連携し、高齢者や弱者の実態把握を早急に行

   うべき 

  (2) 自治会やサービス事業者と連携した見守りネットワーク

   の構築を 

 

６ 高齢者の健康づくりについて 

  (1) 都市公園に高齢者向け運動遊園の設置拡充について 

  (2) 運動遊園を活用した健康づくり教室の実施について 

 

７ 鳩ヶ谷地区の地域課題について 

  (1) 南鳩ヶ谷６丁目・８丁目の水害対策について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）  

   (2) 鳩ヶ谷衛生センター敷地内にトンボ公園「ビオトープ」

   の設置を求める 

  (3) 南消防署鳩ヶ谷分署問題について 

    ア 分署庁舎の耐震化について 

    イ 分署の用地問題について 

  (4) オウム真理教（アレフ）対策住民協議会に参画する自治

   会への支援について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 特別委員会視察に係る監査委員及び総務部の見解について 

  (1) 視察を取りやめる事が出来る正当な理由、特段の事情、

適正日数について 

  (2) 不適切に公金が支出された場合の住民監査請求を行うこ

とが出来るのか、そのいかん 
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